

E 25. Juni 2013

Nr. 5

Urs Tanner SP
Thomas Hauser FDP
Edgar Zehnder SVP

Präsident des Grossen Stadtrates
Herr Daniel Schlatter

Schaffhausen, den 25.6.13

Postulat

Standort Challenge-League-taugliches Fussballstadion: Konsultativabstimmung

Sehr geehrter Herr Präsident

Die Unterzeichnenden ersuchen Sie höflichst, den nachfolgenden Vorstoss auf die Traktandenliste des Grossen Stadtrates aufzunehmen:

Standort Challenge-League-taugliches Fussballstadion: Konsultativabstimmung

Oft geschieht Planung von oben. Vorlagen Stadtrat oder Regierungsrat; Vorstösse aus dem Parlament. Nachteil: das Volk kann erst zum „Schlusswerk“ etwas sagen. Wenn man das Volk fragt, können immer auch andere Lösungen und Präferenzen entstehen.

Neunkirch hat im Jahre 2010 eine konsultative schriftliche Befragung zu den politischen Strukturen gemacht. Darin wurden 5 Fragen zur Zukunft der Gemeindestrukturen gestellt. 52% wurden ausgefüllt und es konnte damit eine klare Analyse getätigt werden.

Beim Fussballstadion braucht es jetzt nach Jahrzehnten ein Votum des Volkes, wo es das Fussballstadion haben möchte.

Seit der Vorlage des Stadtrates aus dem Jahre 1999, welche später sistiert wurde, sind wieder 14 Jahre verstrichen. In dieser Vorlage wurden die Varianten Breite und Herblingertal geprüft.

Unser Vorschlag wäre nach dem Scheitern der Lösung durch den FCS proaktiv zu werden und in der Stadt eine Konsultativabstimmung durchzuführen:
Der Stadtrat wird gebeten eine Konsultativabstimmung durchzuführen mit folgender Frage:

*Ich will, dass die Stadt Schaffhausen das Fussballstadion auf der Breite belässt.
Ja oder Nein*

die Postulantinnen und Postulanten

